

校長先生の日記⑮ 2学期が始まってすでに2週間が過ぎました R6.9.11

2学期が始まる直前の大雨で、学校の東側ののり面が崩れてしまいました。1時間に50mmを超える雨が降ったとのことで、グラウンドに大量の水がたまり、その抜け道となっていた部分が崩れてしまったようです。教育委員会のみなさんや業者のみなさんが夜を徹して対応してくださり、次の日の朝には撤去作業が終わり、一時は通行不可だった道も、安全に通れるようになりました。本当におかげ様でした。安心したのも束の間、今度は台風の接近。しかし進路が定まらず、新学期早々から休校を決意しなくてはと思っていたのですが、結局大きな被害はなく、ほっと胸を撫でおろしました。今年の夏は、本当に自然現象に大きく左右されました。これからも心配です。



とことん探究する2学期にしましょう！

2学期の始業式では、2年生と5年生の代表4人から2学期の目標の発表がありました。4人とも自分の1学期を振り返り、2学期の具体的な目標を語ってくれました。なんとか自分を伸ばしたいという強い願いが伝わってきました。副校長先生からは、夏休み中のオリンピックを振り返り、とことん自分の種目を追究した日本人選手の活躍のすばらしさを教えていただきました。パラリンピックも応援しようと約束しました。また2学期に楽しみなことも紹介してもらって、わくわくしてきました。楽しみなことがたくさんある2学期。とことん追究して自分を高めようとお話いただきました。



教室では早速久しぶりにあった友だちと夏休みの話をしたり、工作や一研究を見せ合ったりして、笑顔があふれていました。2学期は長い学期です。行事もたくさんあります。それらを通して、学校が楽しいな！また明日もきて頑張りようという気持ちをいっぱい感じてくれたらうれしいです。

落ち付いたスタートに感謝

本当に夏休み明けですか？と思うほど、校内は落ち着いてスタートしています。台風の影響で涼しいスタートであったことも功を奏しました。たくさんお休みしたから、満足しているのかな？この充電が切れてしまわないように、あまり焦らずゆっくりスタートしていきたいと思います。



図工で針金を使った工作中に夢中



理科の研究授業で実験を計画中



家庭科でおいしいピザ作りました！

学校には、やっぱり子どもたちの声があふれているのがいいなと心から思いました。そして私たちも元気になる。つくづく私たちは子どもたちに生かされているなど実感します。



楽しみになってきました「秋桜祭」！！！！

そして2学期のメイン行事といえば、「秋桜祭」です。

この日は、「秋桜祭」に向けて内容の紹介や関連クイズが行われ、どんどん期待が高まりました。

9年生の企画力にはいつも驚かされます。今回の集会も1年生から9年生が楽しめように企画し、実行してくれました。本番の2日間も今から本当に楽しみです！

秋桜祭は9月27日（金）28日（土）です。ぜひ、ご来校ください！



学びのある公開授業に！

本校では、10月15日に長野・上水内の主に北部地区の先生方に、「国語」の授業を公開する予定です。長野・上水内のすべての先生方がそれぞれの教科に分かれて学びあう公開授業です。50人を超える先生方が4年生と8年生の授業を参観し、学び合います。

そのための事前授業が行われました。自分の課題を自分のペースでしっかり追究していく姿は、だれが見ても懂れる姿だなと思いました。さらに研究を進め、長野・上水内の子どもたちの学びのために貢献できる授業をめざして、公開に臨みたいと思います。